

finde semana

REVISTASÁBADO

Gareth Bale, los secretos más íntimos y más sencillos de un hijo de mamá

El último fichaje del Real Madrid, el más caro del mundo, crece a las faldas de su madre, solo bebe agua cuando sale y se ha operado las orejas



BABELIA

Vargas Llosa regresa a Perú con su última novela

El premio Nobel repasa su vida en una entrevista con Leila Guerriero ante la publicación de 'El héroe discreto'



España respalda “la respuesta contundente” de EE UU en Siria

El ataque sin la ONU fractura a la comunidad internacional

Barack Obama abandonó ayer Rusia con una declaración de 10 países, entre ellos España, que apoyan una “respuesta contundente” de EE UU a Siria por el uso de armas químicas, aun sin contar con la autorización de la ONU. La comunidad internacio-

nal sale así fracturada de la cumbre del G20, que concluyó ayer en San Petersburgo, mientras el anfitrión, Vladímir Putin, advierte de que seguirá ayudando a Bashar el Asad.

El documento conjunto, que fue distribuido por la Casa Blanca, está respaldado también por Canadá, Reino Unido, Italia, Turquía, Japón, Corea del Sur, Arabia Saudí, Australia, Francia y Turquía. Solo los dos últimos garantizan apoyo militar, pero el texto supone un respiro para Obama en un momento clave de su presidencia.

España lo suscribió, aunque sin hacerlo público, para no “dejar tirado” al presidente de EE UU, según fuentes gubernamentales. Mariano Rajoy intentó mantener su habitual perfil bajo ante asuntos espinosos al exigir que sea el Consejo de Seguridad quien “asuma su responsabilidad de acuerdo con la legislación internacional”. España permitirá a EE UU usar las bases de Rota y Morón si Washington lo solicita, lo que ayer no había ocurrido. **PÁGINAS 2 A 5**

Rajoy y Mas negocian una salida al reto soberanista

C. E. CUÉ, San Petersburgo

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y el de la Generalitat de Cataluña, Artur Mas, ya negocian una salida a la crisis vivida tras el reto soberanista. La semana pasada se vieron en secreto en Madrid. Rajoy se esforzó ayer por trasladar la imagen de que juntos pueden hacer “cosas razonables”. **PÁGINAS 10 Y 11**

Holanda es culpable en la matanza de Srebrenica

ISABEL FERRER, La Haya

El Tribunal Supremo de Holanda sentó ayer un precedente histórico al declarar al Estado holandés responsable de la muerte de tres musulmanes bosnios que buscaron la protección de sus cascos azules en Srebrenica, donde los serbobosnios asesinaron a 8.000 personas en 1995. **PÁGINA 6**



Rafael Nadal apoyó ayer a Madrid desde el Abierto de EE UU antes de jugar la semifinal. / M. STOCKMAN (AFP)

Madrid quiere emocionar

- ▶ La candidatura a los Juegos de 2020 apela a la “pasión”
- ▶ Tokio y Estambul, los rivales hoy por el sueño olímpico
- ▶ Una victoria, clave para un país que busca autoestima

FRANCISCO PEREGIL, Buenos Aires

Hoy puede ser el gran día que durante tanto tiempo ha esperado la candidatura olímpica de Madrid. A las cinco de la tarde en Buenos Aires, diez de la noche en España, el Comité Olímpico Internacional anunciará la sede de los Juegos de 2020, a los

que aspira la capital española junto a Tokio y Estambul.

Madrid se presenta a la carrera por tercera ocasión seguida, tras caer en las elecciones para 2012 y 2016, y, una vez exhibida su fortaleza técnica, hoy pretende apelar a las emociones y a la “pasión” en la presentación definitiva de su proyecto, un aspecto

que se considera fundamental. El príncipe Felipe y el resto de miembros de la delegación española han intensificado en las últimas horas sus conversaciones con los miembros del COI. En una época de gran crisis, la elección de Madrid abona el sueño de su capacidad para recuperar la autoestima. **PÁGINAS 53 A 56**

CIRCE
Prueba el hechizo

La historia sigue en www.avelinovegas.com

Gran medalla de Oro
Concourse Mondial
(Bruselas)

AVELINO VEGAS

Las drogas tendrán más multa en carretera

La nueva ley castigará los narcóticos y permitirá hasta 130 kilómetros por hora

PATRICIA R. BLANCO, Madrid

La nueva ley de seguridad vial que prepara el Gobierno endurece las sanciones por la ingesta de drogas con multas de 1.000 euros y elimina los resquicios de la norma vigente, que solo castiga conducir bajo su influencia. Una vez aprobada la futura ley, “la mera presencia de drogas

en el organismo del conductor” acarreará sanción. El anteproyecto de ley, al que ha tenido acceso EL PAÍS, recoge el aumento de la multa de 500 a 1.000 euros por conducir con una tasa de alcohol superior a la permitida, el límite máximo de velocidad en los 130 kilómetros por hora y la prohibición de usar detectores de radar. **PÁGINA 18**